



美しヶ丘

発行者 美しヶ丘自治会文化広報部

第15回文化講演会 開催

11月10日、美しヶ丘集会所で第15回文化講演会が開催されました。今回は『クレジットカードの仕組みと利用のポイント』と題し、一般社団法人 日本クレジットカード協会の桑原千明講師に、ご講演を頂きました。

キャッシュレス化が進み、クレジットカードは便利な支払いの手段ではありますが、正しい利用方法を理解しておかないと、様々なトラブルにも繋がりがかねません。講演では、クレジットカード申し込みの流れや仕組み、利用方法と注意点について、具体例をあげながら、とても丁寧な説明を聞くことができました。

また、インターネットショッピングでカードを利用する際には、サイトの信用性を吟味することが重要であること等、トラブルを回避するためのポイントについても具体的に知ることができました。

クレジット業界では、詐欺の予防のために、様々なセキュリティ対策に取り組みられているそうです。そのような情報を取り入れつつ、安全に活用していくことが大切だと講演を通して学ぶことが出来ました。

講演終了後の質疑応答においても、様々な質問に丁寧にお答え頂き、受講者にとって、有意義な時間となりました。



自治会費納入のご確認を!!

今回の自治会費の銀行自動引落は令和7年1月31日(金)です。引落日までに、南都銀行で引落の手続きや口座残高などの確認をお願いします。

★救命講習会

9月28日(土)、集会所において西和消防署のご協力により救命講習会が開催されました。

最近の異常気象のニュースや多発する大型自然災害も反映し、上平自治会長と中谷自主防災会長の他25名の参加があり、関心の高さが感じられました。

消防署の講師の方による一次救命措置に関する基礎的な講義の後、4グループに別れ、実技の演習に入りました。心肺蘇生を行うため、一次救命措置としてのAEDを使った演習をゴム製の人形を使いながら、消防署員の指導の下に行いました。

参加者の皆さんは、大変熱心に取り組んでおられました。ご苦勞様でした。



お知らせ

☆自治会第41期総会・管理組合第43期総会

日時 令和7年1月19日(日)
開場 8時30分
議案審議 9時～12時10分
場所 王寺町文化福祉センター

★王寺町スポーツフェスティバル開催

10月13日(日)『王寺町スポーツフェスティバル』が王寺南義務教育学校畠田学舎で開催されました。

例年、王寺町体育大会が建民グラウンド行われてきましたが、参加自治会の減少もあり、今年からは、自治会単位ではなく、誰もが参加でき、気楽にスポーツや健康に触れ合える新しいイベントに生まれ変わりました。当日は、厳しかった猛暑も去り、雲一つ無い秋晴れで、まさに新たなスポーツイベントのスタートに相応しい一日となりました。

王寺町長とスポーツ協会会長による開会宣言(キックオフ)を合図に、体育館の舞台では、フラダンスやバレエ、太極拳など、やわらぎトラストで行われているダンス系の活動の発表会がありました。

スポーツ体験コーナーでは、子供から大人まで幅広い年代の人が様々なスポーツを体験でき、スタンプを集めた参加者への景品プレゼントもありました。また、自分の体力の状態を知るフィジカルチェックコーナーなどもありました。

まさにキッズからシニアまで参加出来るコーナーが満載で、たくさんの参加者で賑わっていました。



★たんぼぼ文庫(集会所内)からのお知らせ

来年の三月でたんぼぼ文庫を継続していくことが出来なくなりましたので、後を引き継いでくださる方を探しています。

主な仕事は、週一回程度の返却のチェック、三カ月に一度の図書館からの百冊借り出しの選書です。少しでもご興味ある方は集会所までご連絡ください。 集会所TEL7215976

自治会役員退任のご挨拶

夏まつり専任役 小林 義和(太3)

自治会役員として10年間活動して参りました。交通防犯部長2年、副会長3年、夏まつり実行委員長として5年。これまでやってこられたのも、ひとえに支えて下さった執行役員の方々及び携わってくださった方々のお陰です。本当にありがとうございました。

これからは夏まつりについては現場でのお手伝いは行いたいと思っています。

会計 佐伯 栄造(明1)

着任直後に事件発生。「金庫番」として多額の現金を預かり、不安な日々を過ごしましたが、何事もなく無事に任期を終える事が出来ました。ひとえに、上平会長はじめ、「裏金五人衆」ではなく、「副会長五人衆」の皆様方に暖かいサポートを頂き、特に会計統括の岩上副会長には大変お世話になり「感謝」しかございません。本当に有難うございました。

最後に、あと2年会計監査を担いますので、引き続きよろしくお願い致します。

交通防犯部長 田中新二(太1)

迷惑駐車車の注意喚起、夏まつり会場周辺のパトロール、年末夜警等、例年行事ではありますが、すべてを円滑に済ますことが出来ましたのも交通防犯部員、時には自主防災会の方々のおかげであります。またこの間、役員の方々からは、ご助言をいただきありがとうございました。さらには折に触れご支援いただきました駐在さん、また防犯灯の不具合を迅速に処理していただきました電気屋さんにはそれぞれ感謝・御礼申し上げます。

とにかく、これまでなかった人とのつながりが新たにできまして、まことに有意義な二年間でした。

福祉衛生部長 東浦 登志代(明3)

二年間、微力ながら活動を進められたのは、皆様のご指導、ご支援、そして一緒に活動にご参加下さった委員様・活動にご理解頂きご支援下さった自治会員の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。

今後とも、皆様のご健勝、ご活躍心より願っております。有難うございました。

会計監査 西村園美(明3)

上平会長、岩上副会長、前任 中川さんはじめ皆さまにご指導いただき4年の任期を終える事が出来ました。活動を通じて皆さまの豊富な経験と熱い想いに触れ、住みよい「美しヶ丘」が作られている事を実感いたしました。

あらためて感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

書記 金谷 勝蔵(明4)

2年間皆様にはお世話になりました。2年前、妻から集会所で自治会の役員選出のくじを引いてきてと言われ、その結果、書記をすることになりました。

私はパソコンが使えないなか本部の配慮もあり無事任期を務めることが出来ました。2年間誠にありがとうございました。

体育部長 藤縄 康子(明2)

体育部として活動させて頂きました。当初は色々分からない事も多く戸惑いでしたが、先輩役員の方々に教わり、助けていただきました。

夏まつり焼きそば販売の際には、委員のみなさん、ソフトボール同好会、ボランティアで助けて頂いた方々のご協力のお陰で無事に終わることが出来ました。

二年間関わらせて頂いた皆様、本当にありがとうございました。

太子1丁目支部長 守木 晃

昨年、自治会の支部長をお引き受けし、コロナ明けの夏祭りを支部の皆様と共にポップコーンの提供や暮れの夜警など諸行

事に取り組みました。二期目の今年も支部の皆様や役員の方々に助けていただき責任を納めることが出来ました。

美しヶ丘は少子・高齢化が進んでいます。今後安全で安心して住める明るい環境を目指して「住んで良かった町」の更なる発展を願って、退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

太子3丁目支部長 秋田 彩

子どもの頃、毎年楽しみにしていた自治会の夏まつりに、お店を出す側として携わらせていただき、子ども達のために楽しい夏まつりとなるよう大人達が協力し合い、知恵を出し合い運営される姿を体験させていただき、貴重で有り難い経験をありがとうございました。ありがとうございました。

私は2年間、支部長のお役目を引き受けまして、ご近所の方や自治会役員の方々の新たな出会いがあり、自分の住む場所の在り方などを知ることが出来たりと、新しい発見がいくつもありました。楽しく経験させていただいたことに感謝します。

明神1丁目支部長 高倉 英也

このたび、二年間務めました明神1丁目の支部長を退任させていただきましたこととなりました。在任中は、多くの皆様に温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。コロナ禍や災害対策などの課題がある中、皆様と共に町内の発展と安全に尽力できたことを大変光栄に感じております。

今後は一自治会員として引き続き協力してまいりますので、変わらぬご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

明神2丁目支部長 奥田 洋子

支部長の仕事はどんな事をするのか最初は分からなくて、いろいろな人に聞いて間違えない様にする事に神経を使いました。早いもので二年目を終えようとしています。二丁目支部の方々の思いやお考えをお

聞きしたり、どうしたらスムーズに事が運ぶかを考えた二年間でした。私なりに感じた事は、住人同士が日頃から関心を持って接し、近隣の人がどういう状態なのかを知っておく事など、いざ災害が起こった時には大切だと思いました。支部長はこれで終わりますが、気にかけていこうと思います。ありがとうございました。

明神3丁目支部長 北谷 保博

2年間お世話になりました。毎月の役員会に出席させていただき、自治会での諸問題や運営等、会長はじめ役員の方々の活動を見聞きし色々勉強させていただきました。ありがとうございました。

最後に副支部長、班長様のご支援とご協力、本当にありがとうございました。心より感謝いたします。

明神4丁目支部長 熊本 由子

いろいろな方との出会い、多くの人との交わり、気忙しい中にもどこかホンワカさもあつたような2年間でした。周りの方のご理解とご協力のもと、それなりに役を終えることができました。ありがとうございました。

文化広報部長 笹崎 弘樹(明4)

2年間お世話になりました。当初は、広報誌の発行、夏まつりの準備など、初めての事が多く、不安もありました。実施段階では想定外の事も起こりましたが、その都度、役員の方々を始め、事務局の方々など、皆さんにサポート頂き、何とか無事に終わることが出来ました。

また、毎月の役員会で、住民が持つ課題や意見にも真剣に対応されている姿を見て頭が下がる思いを致しました。充実した、かつ勉強になった2年間でした。本当に有り難うございました。

管理組合会計 榮木 啓子(太1)

自治会は多くの方の善意と熱意で運営されていると強く感じました。副会長様、皆様に色々教えて頂き、助けて戴きました。ありがとうございました。

★高齢者移動支援(グリーンスローモビリティ)から運行日と時間の変更のお知らせ

来年1月より、運行時間が月曜日から土曜日の毎日「午前の9時～11時」に変更となります。

その関連団体として、美しヶ丘自治会にも表彰状が贈られました。

午後1時～2時の時間がある方は、ご協力をお願いします。

合わせて、運行運転手及び補助員さんの募集を致します。月1日～2日の時間がある方は、ご協力をお願いします。

千葉大学が「アジア健康寿命イノベーション賞2024」を受賞。

その関連団体として、美しヶ丘自治会にも表彰状が贈られました。

千葉大学が「アジア健康寿命イノベーション賞2024」を受賞。



表彰状
国内優秀事例
移動支援(グリーン・スローモビリティ)から運行日と時間の変更のお知らせ